

北方町立南学園 令和5年4月28日 No.3 第4学年 学年通信

4年生がスタートし、1か月が経ちました。先日の授業参観・総会・懇談会には多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。また、家庭訪問ではお子さまの貴重なお話を聞かせていただけたことに、嬉しく思っています。今回10分という短い時間でしたが、お時間を作っていただきありがとうございました。お子さまの健やかな成長を願い、今後の対応の参考にさせていただきます。

4月20日(木)には、本年度から学園化に伴い、「部のリーダーである4年生がタブレット端末の使い方を「年生に教えに行きました。子ども達は、担任の指示で教える内容を聞き、その場で決まったペアの「年生の子に自分から話しかけたり、困っている様子に気が付いて教えたりしました。」、2時間目を使って交流を行い、この2時間は「年生と4年生の距離をぐっと縮め、さらに4年生に「部のリーダーの芽生えが出始めたよき機会となりました。







同日の3時間目には、「年生を迎える会がありました。この会は、「部のリーダーの4年生と学園のリーダーの9年生が参加し、「年生を歓迎しました。入退場では、4年生に向かって手を振って歩く「年生がおり、それに応える姿も見られました。また、ゲームを通して「年生とも9年生ともの仲よくなることができ、学園だからこそできる異学年交流を行う機会となりました。

今後、他学年との交流も増えていきます。子ども達が、交流を通して下学年の子にやさしく接することや自分が してもらって嬉しかったことを下学年に返すことなど、いろいろな経験を積み重ねていけるとよいと思います。



